

Mercedes presenta sus nuevos modelos

El Clase C y el SLK Roadster llegan al mercado renovados adaptándose a los nuevos tiempos con menores consumos y mayor equipamiento para una conducción más segura y confortable

E. de G. / Guadalajara

La marca Mercedes-Benz continúa su proceso de renovación con la presentación de sus dos nuevos modelos, la nueva generación de la Clase C y el nuevo SLK Roadster.

El Clase C lleva en el mercado desde 1982, donde se le conocía como el Mercedes 190, desde entonces, hasta la actualidad, ha sufrido muchas modificaciones hasta llegar al que se presentó en Guadalajara recientemente, donde su frontal y zaga muestran un diseño más rotundo.

Al mismo tiempo que se ha conseguido reducir su consumo de combustible hasta un 31%. Este aumento de eficiencia es gracias a los nuevos motores, al cambio automático de siete velocidades evolucionado 7G-Tronic Plus y la función de parada y arranque ECO.



El modelo deportivo fue el que más llamó la atención. / Marta Sanz

Los dos modelos ya están disponibles en el concesionario Mercedes de Guadalajara

En la Clase C, se incorpora, por primera vez, 10 nuevos sistemas de asistencia a la conducción, desde el sistema de alerta por cansancio, Attention Assist, hasta la regulación de la distancia DISTRONIC Plus, además de poder disponer de conexión a Internet y representación cartográfica en 3D para las funciones de navegación. En total, más de

2.000 nuevos componentes para hacer diferente esta nueva versión del Clase C.

SLK

El nuevo SLK Roadster es la tercera generación de uno de los vehículos deportivos más característicos de la marca Mercedes y que vio la luz en 1996, y que aún agilidad y deportividad con confort y estilo para el uso diario. La novedad de este modelo es que el, el primer vehículo del mundo que incorpora el techo retráctil panorámico con Magic Sky Control, lo que hace que el techo se pueda oscurecer con sólo pulsar un botón.

A esto hay que añadir sus motores de cuatro y seis cilindros, potentes y equipados de serie con la función de parada y arranque ECO, lo que le permite ahorrar un 25% más de combustible.

Los precios industriales reducen su crecimiento

En febrero sólo crecieron un 0,8%, respecto al mes anterior, cuando habían aumentado un 1,3%, en términos interanuales el alza fue de 6,6%

E. de G. / Guadalajara

Los precios de producción industrial en la zona euro registraron en febrero una subida del 0,8% respecto al mes anterior, cuando habían aumentado un 1,3%, mientras que en términos interanuales el alza fue del 6,6%, según informa Eurostat en un comunicado.

En el conjunto de la Unión Europea (UE), la inflación mayorista se incrementó un 0,8% respecto a enero, cuando había repuntado un 1,2%, mientras que el dato interanual subió un 7,1%.

Mensual

En términos mensuales, los precios industriales, sin contar con la energía, subieron en febrero un 0,6%

en la zona euro y un 0,5% en la UE. Los precios de la energía aumentaron un 1,2% y un 1,3% respectivamente.

Por su parte, los bienes intermedios se encarecieron un 1% en la eurozona y un 0,9% en la UE, mientras que los bienes de consumo duraderos subieron un 0,2% y un 0,3% respectivamente.

En ambas zonas los precios de los bienes de capital aumentaron un 0,2% y los bienes de consumo no duraderos subieron un 0,5% y un 0,4% respectivamente.

Incrementos

Entre los países cuyos datos estaban disponibles, los mayores incrementos mensuales se registraron en

Lituania (+2%), Bélgica y Dinamarca (ambos +1,9%), Grecia (+1,3%) y Finlandia (+1,2%), mientras los mayores descensos

En España, los precios industriales subieron en un 0,9% respecto al mes anterior

se observaron en Eslovaquia (-0,3%), Suecia (-0,2%) y Estonia (-0,1%), mientras se mantuvieron estables en Chipre.

Interanuales

En términos interanuales, los mayores aumentos se registraron en Bulgaria (+12,5%), Países Bajos (+10,3%), Bélgica (+10,2%) y Reino Unido (+9,9%), mientras los menores avances se observaron en Malta (+0,8%), Suecia (+0,9%) y Eslovaquia (+3,4%).

En el caso de España, los precios industriales subieron un 0,9% en febrero respecto al mes anterior, mientras que en la comparativa interanual aumentaron un 7,6%.

Cae la afiliación de los autónomos

CEPYME valoró negativamente las cifras de paro registrado que fueron dadas a conocer a principios del mes de abril por los Servicios Públicos de Empleo y considera que "reflejan, una vez más, que la reforma laboral no está teniendo suficientes efectos positivos sobre el mercado laboral". Recuerda que, durante el mes de marzo, se ha producido un incremento del paro registrado en 34.406 nuevos desempleados, lo que supone un 0,80% respecto a los datos del mes de febrero.

Para CEPYME, resulta "especialmente preocupante" el dato correspondiente al desempleo de los menores de 25 años, que se ha incrementado en marzo en 12.830 personas, lo que representa un 2,73% más respecto del mes anterior.

En cuanto al número de contratos registrados durante el mes de marzo (1.154.903), CEPYME ha advertido que esta cifra supone una reducción del -2,89% sobre el mes de marzo del año 2010. En relación con la contratación indefinida, en el mes de marzo de 2011 se registraron 111.118 contratos lo que supone un descenso del 5,78% sobre el mismo mes del año anterior.

"Desde la Secretaría de Estado de Empleo y respecto al recién aprobado plan de choque, ha señalado CEPYME, se ha destacado un cierto impulso a la contratación a tiempo parcial, con un incremento del 7% de este tipo de contratos, así como del número de contratos de fomento de la contratación indefinida". No obstante, CEPYME estima que estos incrementos "son insuficientes sobre el análisis del conjunto de datos sobre paro registrado y ponen de manifiesto la necesidad de acometer reformas estructurales en el mercado de trabajo".

En cuanto a los datos de afiliación a la Seguridad Social, el conjunto del sistema aumenta en el mes de marzo 45.660 ocupados, CEPYME ha subrayado el mal comportamiento del Régimen de Autónomos que continúa perdiendo afiliados, descendiendo su tasa interanual en un 1,44%. "Una vez más, los autónomos sufren con intensidad los efectos de la crisis económica", ha añadido la Confederación. En el Régimen General, se ha registrado un aumento de 53.478 afiliados en marzo.

En una nota de prensa, CEPYME ha recordado que el conjunto del sistema registró un total de afiliados en marzo de 17.392.754, correspondiendo 13.124.238 al Régimen General y 3.089.588 al Régimen de Autónomos, manteniéndose una tasa interanual negativa del 1,15%. En su opinión, estos datos "confirman, una vez más, que la evolución del paro continúa siendo el aspecto más negativo de la crisis y que la reforma laboral que necesitamos todavía no se ha acometido". Por ello, CEPYME ha reclamado la adopción de reformas "más profundas que contribuyan a incentivar el crecimiento a los niveles precisos para favorecer la creación de empleo".



Los autónomos siguen siendo de los más afectados por la crisis. / E. de G.